



El conseller de Infraestructuras del Consell Insular de Formentera, Santi Juan y el gerente del Consorcio Formentera Desarrollo (CFD), José Ramón Mateos, han presentado hoy en rueda de prensa el arreglo del Camí des Monestir, en el núcleo del Pilar de la Mola.

Este camino, con un tramo de dos kilómetros y medio, se ha arreglado de manera tradicional con polímero, un producto aportado por el CFD, que ha sido utilizado para arreglar otros caminos, como es el caso del camino que va de Porto-Salé a Cala Saona.

La actuación se ha realizado en dos fases, rellenando el camino con áridos, en primer lugar, a fin de suavizar las pendientes y mejorar la canalización del agua y, en segundo lugar, con la aplicación del producto para reafirmar el firme con una durabilidad que irá en función de la afluencia de lluvias y del tráfico de vehículos.

Teniendo en cuenta que este camino provee acceso a una treintena de vecinos, "se espera que pueda estar en óptimas condiciones al menos un año o dos", tal como ha afirmado el gerente del CFD, José Ramón Mateos.

La obra se está ejecutando por parte de la Brigada de Caminos del Consell Insular, y cuenta con un período de ejecución de un mes y medio. Se prevé su finalización a lo largo de esta

semana.

EL Consorcio Formentera Desarrollo ha sufragado los costes del material que ascienden a 18 mil euros más IVA. Al terminar el camino desde Monasterio, se procederá a la aplicación del mismo producto a otros caminos del núcleo de la Mola.

El Consell de Formentera continúa en su apuesta por arreglar los caminos a la manera tradicional, haciendo un esfuerzo para buscar productos que estabilicen el suelo y poder conservar el paisaje rural que rodea los caminos de la isla.